

---

## Panneau de l'exposition "Les jeunes parlent du Sida"

**Numéro d'inventaire :** 2021.10.36

**Auteur(s) :** Centre régional d'information et de prévention du sida (Provence-Alpes-Côte-d'Azur)

**Type de document :** travail d'élève

**Période de création :** 1er quart 21e siècle

**Date de création :** 2009

**Inscriptions :**

- inscription : La grippe Il faut que j'attrappe (sic) la grippe pour qu'on ait peur de moi ? Grippe A vaccins Virus virus a/h1n1 Pandémie ! La lutte continue Le préservatif. Toujours en avoir un sur si

**Matériaux et technique(s) :** papier, cordelette, carton

**Description :** Trois panneaux de carton ondulé reliés par des cordelettes et présentant chacun un visuel sur papier collé.

**Mesures :** hauteur : 106,5 cm ; largeur : 25 cm

**Notes :** Le CRIPS PACA est une association créée en 1993 en Provence-Alpes-Côte-d'Azur, indépendante du CRIPS Ile de France. A partir de 1999, elle devient un acteur de la sensibilisation des jeunes aux sexualités, notamment auprès des CFA et des lycées professionnels. Le CRIPS PACA assure auprès d'établissements scolaires des séances animées par professionnels de la formation en éducation sexuelle. Le CRIPS PACA travaille notamment par le biais de concours lancés dans toutes les structures pour jeunes de la région, sans retoucher les productions sélectionnées : concours de pochettes de préservatifs, de slogans, d'affiches pour la contraception, de sets de tables... Le CRIPS PACA a participé à l'installation de distributeurs de préservatifs dans les établissements.

**Mots-clés :** Éducation à la santé et à la sexualité

**Lieu(s) de création :** Provence-Alpes-Côte d'Azur

**Historique :** Exposition réalisée dans le cadre du concours "Les jeunes parlent du sida" lancé par le CRIPS PACA en 2009. Cette planche fait partie de la collecte LGBT initiée en 2018.

**Représentations :** représentation d'objet : sexualité

représentation scientifique : maladie

**Lieux :** Provence-Alpes-Côte d'Azur

**La grippe**

Chef de service à l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière, l'auteur s'indigne du fait que la majorité du personnel se protège de la grippe. Voici une conclusion à ce sujet.

**L'OMS conseille les antiviraux à titre préventif**

FACE aux risques de résistance au Tamiflu, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a indiqué hier « ne pas recommander l'utilisation de médicaments antiviraux à titre préventif » contre la grippe A (H1N1). Selon l'organisation, 28 virus différents ont été détectés dans le pays ce jour, dont une dizaine suite d'usages proposés. Ces personnes avaient évidemment appris le risque. Si d'autres ont été contaminées, souffrant de grippe.

Le lycée Pierre-De-Sautelet, à Menton, au sein du département des Alpes-Maritimes, est depuis hier fermé à cause de la grippe A. Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

Les chiffres qui évoluent presque en temps réel sont impressionnantes. Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

Le virus a/h1n1 est bien la souche H1N1

Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

**Il faut que j'attrape la grippe pour qu'on ait peur de moi ?**

Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

**Grippe A : encore une classe fermée**

Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

**Pandémie !**

Il y a eu une épidémie de grippe saisonnière et dans les millions de personnes qui ont été atteintes, il y a eu 32 cas de grippe A. Mais seuls 21 ont été diagnostiqués après un examen clinique. Il y a 100 élèves que compte l'établissement.

